
代表 副代表 総務部⾧

福永

第10期 第２回 調整会議＆役員会

令和４年５月１８日（水）13:30～14:30

第10期の各自の活動状況と活動計画

出席総数（２６名） （※参加者氏名はpdfを参照）

専任３名、園芸部会２名、北近江部会１名、健康部会２名、学生ＰＪ４名、大学祭ＰＪ１名、

地域活動ＰＪ４名、広報・情報２名、総務４名、

同窓会１名、米原校事務局１名、本部事務局１名

議事内容 （議題・決定事項：簡潔記入）

1．会議開催にあたり・規約の改正について---------代表 野村 毅一

第14条６．議⾧は代表が行なう。→ 改正案 ６．議⾧は代表が任命する

賛成多数により承認されました。

２．代表あいさつ------野村毅一 今後の活動について皆様のご協力をよろしくお願いします

３．学生募集プロジェクト------一ノ瀬一男 （※添付資料有り）

・これまでの学生募集の経緯、 ・公開講座・学科説明会・座談会

・市町・社協広報誌掲載依頼 ・イベントの開催（レイカディア美術展）

・44期学生募集スケジュール     同窓会湖東支部作品展との共演

４．地域活動プロジェクト----------北川玉恵 （※添付資料有り）

・報告事項 ①地域貢献活動調査（アンケート）について

②愛知川河川林の愛林作業について

５．北近江文化学科 部会活動報告----居川 成美 （※添付資料有り）

①第１０期北近江文化学科部会総会 打ち合わせ

②４３期郊外学習サポート

③第１０期北近江文化学科部会総会

④４３期郊外学習サポート

６．広報・情報室-------------- 田中 創 （※添付資料有り）

①大学だより２３号発行について

②サポートの会 HP運用について

７．本部事務局（レイカディア振興G）------------------ 高橋 宏和 課⾧

①彦根キャンパス移転に伴う、駐車料金の扱いについて

参加者から駐車料金についての質問があり、現在分っている範囲で参加メンバー

 米原校サポートの会
議事録

(項目)

項 目

表 題

内     容

日 時

場 所

出席者
（敬称略）

欠席者

開催目的

米原学びあいステーション    2AB屋



全員に資料をメールします。 （添付資料あり）

②NHK大津放送局からの取材依頼について

・米原サポートの会 総務部⾧ 福永さんから大津放送局の上原レポーターさんに

アプローチいただき、近江発６３０の番組内でレイカディア美術展に絡めて

取材放映いただけることになりましたので、学生募集に繋げていきたい

取りあえず、5/20に草津校の書道部と授業風景の取材が決定しております

詳しい内容はこれからですのでまた決まりしだい報告いたします。

８．同窓会よりご挨拶

・湖東支部総務部⾧会⾧ 西川裕氏からご挨拶をいただきました

９．提案事項 ----------------------------------------野村代表

・同窓会の中部支部 部⾧様の調整会議＆役員会に出席依頼について

賛成多数で承認されましたの次回から須藤部会⾧様にご出席依頼いたします。

尚、その後、須藤部会⾧からは出席の承諾をいただきました

10.今後の調整会＆役員会の予定につい------総務 福永和明 （※添付資料有り）

①今後会議の部屋の予約については、総務福永が窓口となりますのでお願いします

②決算申請書についての説明------------------室千代乃

③今後の日程

日程 6／17（金）・7／15（金）・8／19（金）・9／15（木）

時間 1時～3時

場所 米原まなびあいステーション2AB室

１０．質疑応答

・彦根キャンパスの駐車料金についての質問について高橋

課⾧から後日、添付資料がメンバー全員にメールされた

・HPのパスワードの管理体制についての質問については、

HPは情報開示を念頭にパスワードを設けることは基本的にやらないと確認された

そ の 他

総務部⾧ 福永和明 印
※議事内容、出席者、欠席者を全て
記入できない場合は、別紙添付して
ください。

記 入

責任者


